

Cuba apuesta por una política de precios integral, única e inclusiva (+Fotos)



La actualización de la política de precios en Cuba, bajo el principio de ser única, inclusiva y en igualdad de condiciones. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 20 mar (RHC) La actualización de la política de precios en Cuba, bajo el principio de ser única, inclusiva y en igualdad de condiciones para todos los sujetos de la economía, es una de las prioridades de trabajo del Ministerio de Finanzas y Precios, que fue ratificada este viernes durante un encuentro encabezado por el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz.

En la reunión donde se evaluaron las proyecciones de ese Organismo de la Administración Central del Estado para el presente año, el Jefe de Gobierno subrayó la importancia de esa entidad, definida como rector de las políticas fiscal, tributaria, de precios y seguros en el país.

“Les pido revisar cómo perfeccionar la función rectora del Organismo, de cara no solamente a controlar, sino a ayudar a los gobiernos -sobre todo los municipios- para que ejerzan de manera más eficiente el cumplimiento y la implementación de las políticas de precios en sus territorios, que es la que choca con el pueblo”, insistió Marrero Cruz.

Continuar realizando las adecuaciones y ajustes necesarios a partir de la implementación de la corrección de los precios relativos en la Tarea Ordenamiento, es una prioridad para el Ministerio de Finanzas y Precios, según aseveró su titular Meisi Bolaños Weiss.

“Este es un trabajo que lleva tiempo, que lleva profundidad, pero también lleva urgencia; y tenemos que trabajarlo con celeridad, pero con una profundidad en toda la revisión de los aspectos, de los indicadores, del orden de los estados financieros que nos presenta el sistema empresarial”, puntualizó la Ministra.

De igual manera, acotó que “debemos trabajar en la implementación del Observatorio de Precios, de conjunto con la Oficina Nacional de Estadísticas y el Ministerio de Comercio Interior”.

“Tenemos el reto de, pasado el primer semestre, valorados los impactos del Ordenamiento Monetario, presentar la actualización de la Política de Precios. No haremos una política de precios para un sector o para otro, porque el país necesita una política de precios integral, integrada, para todos los actores de la economía”, precisó Meisi Bolaños.

Al evaluar la situación actual, marcada por una tendencia al incremento de los precios, el Primer Ministro consideró que en el país existe un enfrentamiento a los llamados precios abusivos, pero los resultados todavía son insuficientes.

“La manera en que se está enfrentando esta situación no es la adecuada, ni es efectiva”, reflexionó Marrero Cruz.

“Este es un trabajo que lleva tiempo, que lleva profundidad, pero también lleva urgencia; y tenemos que trabajarlo con celeridad, pero con una profundidad en toda la revisión de los aspectos, de los indicadores, del orden de los estados financieros que nos presenta el sistema empresarial”, puntualizó la Ministra.

De igual manera, acotó que “debemos trabajar en la implementación del Observatorio de Precios, de conjunto con la Oficina Nacional de Estadísticas y el Ministerio de Comercio Interior”.

“Tenemos el reto de, pasado el primer semestre, valorados los impactos del Ordenamiento Monetario, presentar la actualización de la Política de Precios. No haremos una política de precios para un sector o para otro, porque el país necesita una política de precios integral, integrada, para todos los actores de la economía”, precisó Meisi Bolaños.

Al evaluar la situación actual, marcada por una tendencia al incremento de los precios, el Primer Ministro consideró que en el país existe un enfrentamiento a los llamados precios abusivos, pero los resultados todavía son insuficientes.

“La manera en que se está enfrentando esta situación no es la adecuada, ni es efectiva”, reflexionó Marrero Cruz. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**





<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/251316-cuba-apuesta-por-una-politica-de-precios-integral-unic-e-inclusiva-fotos>



Radio Habana Cuba